

事務員コラム

事務員紹介編

大里　陽子

福岡市内の高校を卒業後、福岡市内の企業で社会経験を経て、結婚を機に夫の実家のある鹿児島へ参りました。休日は、大好きなラーメンを食べに出掛けたり、ヨガをして心身のリラックスをするように努めています。

一つ一つの業務に真摯に取り組み、
お客様のご要望にお応えします！

初めまして。現在、企業法務部に所属しております。昨年の9月に入所して、早5ヶ月が経ちました。

私は、主に顧問先様専属の担当事務員として、顧問先様からご依頼を頂いた案件について、弁護士と顧問先様の架け橋となり、事務サポートをさせていただいております。お客様のご要望にお応えすることを一番に考え、日々、業務に取り組んでおります。

これまで、派遣社員として複数の企業に勤務した後、グレイスへ入所いたしました。グレイスは、弁護士だけでなく、事務員も非常に高いプロ意識を持っており、お客様のご依頼を叶えるために何ができるのかを必死に考え、意見を出し合い、真摯な態度で業務に取り組んでいる、というのが、この5ヵ月間で感じた印象です。私自身も、一つ一つの業務に真摯に取り組み、お客様の信頼を得られるよう、日々の努力を惜しまず精進して参ります。

今後とも、どうぞ宜しくお願い申し上げます。



落ち着いた雰囲気の中でもふと無邪気な笑顔をみせてくれる、そんなところがチャームポイントの大里さん。まだ入所1年目ですが、すでに企業法務部の事務員の中でも一、二を争う成長株となっています。今後の大活躍が期待されます。

事務局長から見た大里さんはこんな人!